

HOY TOCA RECORDAR

Recordar que, siguen cayendo bombas sobre Ucrania, y aunque ínfima, nos consta que la donación del **SPS** ya está sobre el terreno.

El **SPS** ha respetado la voluntad de aquellos afiliados que mostraron su disconformidad a la donación de un euro de su cuota y así las cosas, sumando las voluntades conformes se ha hecho una donación de dos mil euros (2.000 €) a Médicos Sin Fronteras.



Pincha aquí para acceder a la certificación de la colaboración ...

SINDICALISMO EN ESTADO PURO

AMA SPS

17 marzo 2022

